



Bitte für vorkommende Fälle aufzubewahren!

Ueber 10000

Danke beweisen die
glänzenden Erfolge.



Bandwurm

mit
Kopf

Specialität!

Keine Geheimmittel!
* Ohne Berufsstörung!

Gewöhnliche Zeitspanne der Kur:
70 Minuten bis 2 Stunden je nach Beschaffenheit resp. Natur des Wurmleidenden.



Spulwürmer.

Madenwürmer sowie Brut
deren entferne vollständig, gesäuge und schmerzlos nach meiner unübertrefflich bewährten Methode.

Kennzeichen des Leidens sind:
Der wahrgenommene Abgang
nudel- oder härtelternähnlicher
Glieder und sonstiger Würmer.

Die nach meiner Methode durchgeführten Kuren greifen nicht an, sind sogar versuchsweise angewandt, absolut unschädlich und können selbst ohne jede Besorgniß vollzogen werden. Oft werden derart Kranke als Magenkranke, Blutarme, Bleich- und Schwind-süchtige behandelt.

Die Symptome des Leidens sind sehr verschiedene, wie z. B. Blässe des Gesichts, matter Blick, blaue Ringe um die Augen, Abmagerung, Verjämzung, teils bleigefärbte Zunge, Verdauungsschwäche, Appetitlosigkeit abwechselnd mit Heißhunger, Nebelketten, sogar Ohnmachten bei nüchternem Magen oder nach gewissen Speisen, Aufsteigen eines Knäuels bis zum Halse, starckes Zusammenziehen des Speichels im Munde, Magensäure, Sodbrennen, häufiges Auftoschen, Schwindel, öfterer Kopfschmerz, unregelmäßiger Stuhlgang, Jucken im After, Koliken, Rollern und wellenförmige Bewegungen, dann steigende, steigende Schmerzen in den Gedärmen, Herzklagen.

Es kann jeder Wurmleidende das Präparat in einer Tasse Kaffee einnehmen, ohne vorher Hungerkuren und dergleichen durchzumachen zu müssen, wie z. B. wird von verschiedenen verordnet, der Bandwurmleidende müsse einen Tag vorher einige Häringe essen und Häringöl trinken, oder gar andere Speisen geniessen, welche der Wurm nicht ertragen kann, also um denselben nur unruhig zu machen, worunter dann selbstredend der Patient durch die Unruhe im Leibe am meisten leiden muss. Alles solche kommt in meiner Methode nicht vor.

Es ist nicht meine Art und Weise, Feind und Freunde zu machen, er leide am Bandwurm, oder an anderen Würmern; soviel kann ich aber, gestützt auf meine in diesem Fach langjährige Thätigkeit und Erfahrung, sagen: Nach den Beurzeugen, wie ich sie angegeben habe, lässt sich vornehmlich Bandwurmleiden oder eine andere Wurmkrankheit annehmen. Leden doch die meisten Menschen an diesem Leid, ohne sich dessen bewusst zu sein, bis sie zufällig einmal den Abgang von Gliedern des Bandwurms oder anderer Würmer wahrnehmen, und so manche Kur gegen Magenkampf, so manche Medizin gegen Blutarmut, Nervosität ic. wäre besser durch ein Wurmmittel zu erhalten. Meine Kurmethode ist durch die Erfolge, die nur allein entscheiden, als die vorzüglichst bewährte, beste und einfachste anerkannt und bestätigt durch Tausende von Tengnissen aus allen Ständen der Bevölkerung. — Die meisten Patienten von denen, welche die Kur versuchtwise unternommen, waren von Würmern geplagt, während andere damit die dem Körper sehr dienliche Entfernung aller Unreinigkeiten aus denselben zu ihrer Zufriedenheit erzielten und dadurch ihre Gesundheit erlangten.

Bitte um genaue Angabe des Alters und Geschlechts
sowie allgemeinen Kräftezustand des Leidenden.

Für Retourporto sind 20 Pf. Briefmarken beizufügen. — Die Absender werden ersucht ihre Adressen vollständig und deutlich geschrieben zu richten an:

Konetzky, Villa Christina, Post Säckingen, Baden.

Zum Abschluß Danke schreiben umstehend.